
Botucatu, 26 de setembro de 2014.

Ao Ilustríssimo Ýereador,

Fernando Carmoni

REF: DO REQUERIMENTO 836 de 08/09/2014

Em resposta ao requerimento n° 836 buscaremos mais informações sobre o
sistema e se o vereador tem conhecimento sobre o assunto para nos informar:
onde já foi implantado, se é viável financeiramente e outras questões.

Atenciosamente,

Vicenîe Silvio Ferra

Secretário de Mobilidad Urbana


